

## **Sieg der Adler beim Sparkassen-Wanderpokal Schießen**

Zum dritten Mal nach 2010 und 2011 gewinnen die Adlerschützen im Jahr 2013 den aktuellen Sparkassen-Wanderpokal, der somit im Schützenheim Willmering sein endgültiges Zuhause findet.

Für das nächste Jahr hat sich die Sparkasse Cham freundlicherweise erneut bereit erklärt, einen neuen Wanderpokal zu stiften, der traditionsgemäß wieder zwischen den Fröhlichen Bergschützen Kolmberg, den Schloßschützen Waffenbrunn, den Wildschützten Kammerdorf und den Willmeringer Adlern ausgeschossen werden soll.

